



# つなげる縁側 ～縁側が生む新しい暮らし～

私たちが暮らす現代社会は人ととのつながりが希薄になり、隣隣住人のこさえ、ありあらじで暮らしている。

そんな現代社会にみんなの縁側が必要だと考えた。  
縁側は、内と外をやわらかにつなげる中間領域であり、日本家屋独特のものとして存在してきた。縁側では、家族や地域の人々と会話をし、日向ぼっこなど自身とのつながりも生み出してきた。しかし、現代では、防犯や、土地の問題から縁側を設ける余裕ももられなくなってしまった。つながりが希薄となった現代にこそやるやかなかながり縁側が必要な時代ではないだろう。

それに加えて、個人のつながり能力を縁側でつなぐことによって、町全体がにぎやかで市場のうるさい老若男女がつながる間にいた。

例えば、伝統的の語り、三昧線を披露する場、あるいは、仕事を実験する場として縁側を活用する。他にも、隣人や近所の人々食事会楽しんだり、星観察をしたる場として利用する。ほかかな御用を過ごすようにしたい。

この縁側は、住むたまらぬ縁側のお店を開く場として利用し、地域の人々お互いに趣味を教え合ひ、仲間を見つけるのないだろう。仲間などを通して人々のコミュニケーションが生まれてい。

このように活用することで、単なる家族だけだけでなく場であった縁側が地域と触れ合ひみんなの縁側となる。そして、これが「みんなの縁側」で、人と人が直接コミュニケーションをとることで、つながりを強め、協力、助け合いのある暮らしが生まれるだろう。



## 敷地説明

